

Dimanche de Pâques 20 avril 2025 La Résurrection du Seigneur.

L'apôtre Paul en cette fête de la résurrection de notre Seigneur nous invite à « pensez aux réalités d'en haut ». Cela n'est pas avoir la tête dans les nuages.

Mais déjà se tourner vers notre devenir, au-delà de notre existence mortelle et charnelle, pour entrer dans le projet de Dieu pour notre humanité.

Pâques, la résurrection de notre Seigneur nous invite à regarder en avant. Sans oublier bien sûr tout ce qui fait notre histoire. Mais c'est une invitation à laisser le passé à sa juste place. Qu'il ne vienne pas encombrer ce que nous sommes en train de vivre en ce moment même et ce qui peut nous être donné de vivre par la suite. Laissons le suaire roulé à part à sa place. Sortons du tombeau. Que notre deuil ne prenne pas toute la place dans ce que Dieu nous appelle à vivre. Car Pâques nous invite à la rencontre du Vivant. Du Jésus ressuscité d'entre les morts.

Sortons de nos ténèbres, pour vivre de la lumière du Dieu de Vie.

Oui, mettons-nous à l'écoute de notre ami Paul : recherchons les réalités d'en haut. Tournons notre cœur vers notre Seigneur. Il a pris corps en notre chair pour nous offrir de vivre avec Lui dans sa Gloire. Tout ne s'arrête pas au pied du tombeau.

Nos cimetières ont leur place dans nos communes. Heureusement, ils ne prennent pas toute la place. Qu'il en soit ainsi dans notre cœur. Que l'affection portée envers nos proches défunts, demeure ancrée en nous, mais à sa juste place, pour nous laisser accueillir la Vie en nous et autour de nous, en cette fête qui unie bien des familles et rassemble, en ce dimanche matin, notre communauté paroissiale.

Réalités d'en haut qui viennent nous bousculées, comme pour nous rappeler, que même si nous ne vivons que le moment présent, celui-ci est déjà habité par Dieu en Jésus-Christ. En ce matin de Pâques, vivons de cette présence de Dieu à nos côtés.

Il vient nous appeler à vivre avec Lui, dès aujourd'hui. A cheminer avec Lui pour reconnaître qu'il nous offre déjà d'entrer dans sa Gloire, comme nous sommes heureuse/x de pouvoir le chanter, comme nous venons de le faire au début de cette célébration du Jour de Pâques de l'an 2025.

Par cette fête de Pâques, cette joie de célébrer la victoire de la Vie sur la mort, donnons-nous d'entrer dans communion avec toutes celles et tous ceux qui de par le monde, fête en cet instant notre Sauveur, suspendu au bois du supplice, mais ressuscité le troisième jour.

Cette année, le fait du calendrier, nous offre de fêter Pâques le même jour que nos frères et sœurs orthodoxes. Ils nous invitent à contempler ensemble notre Seigneur vainqueur de la mort. Avec eux entrons dans ce mystère pascal où Dieu par son Fils nous ouvre les portes de la vie éternelle. L'obscurité s'en est allée.

Avec le Ressuscité la Vie vient de l'emporter. C'est ce qu'il nous reste à annoncer.

C'est ce que nous avons chanté avec nos frères et sœurs protestants lors de l'Aube Pascale à la chapelle de Vermondans en ce début de matinée :

A toi la gloire, O ressuscité ! A toi la victoire Pour l'éternité.